

LE BIEN PUBLIC

ÉCHANNAY. Journée champêtre des villageois

le 30/06/2012



Les jeunes se sont initiés au base-ball.
Photo Dominique Suchet

Voilà une dizaine d'années que la photo regroupant l'ensemble des habitants de la commune avait été prise. Ainsi, samedi dernier, la municipalité d'Échannay a organisé, sur les hauteurs du village, un rassemblement des administrés pour renouveler la tradition de la photo, à laquelle a participé la quasi-totalité des villageois.

Ce jour-là, l'association Echannay loisirs a organisé une journée champêtre et festive. Ainsi, tout au long de la journée, tous ont partagé un moment de convivialité. Les plus jeunes se sont initiés aux rudiments du base-ball. Dotés de battes, équipés de gants et de balles, ils ont tour à tour joué le rôle du batteur, du lanceur ou du réceptionneur et ont tenté de reproduire, sous l'œil amusé de leurs parents, les gestes de professionnels américains.

Plus tard, pour conclure cette journée sympathique passée ensemble, ils ont dégusté un barbecue préparé à leur intention et ont prolongé les discussions et les agapes jusque tard dans la soirée.